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题目：新命令 

 

亲爱的朋友，您好，弟兄姐妹，平安！ 

 

我们继续看约翰一书第 2 章。 

 

约翰说：『不要爱世界，和世界上的事』。然後，他给世界下定义。 

 

约翰壹书第 2 章 16 节说：『因为凡世界上的事，就像肉体的情欲，眼目的情欲，

并今生的骄傲，都不是从父来的，乃是从世界来的。』 

 

耶稣说：『若有人要跟从我，就当舍己』。所以你的欲望、肉体的欲望、肉体的情

欲，眼目的情欲，今生的骄傲，这些都是属於世界的，不是属於神的。 

 

在我们今天这个日子里、在这个世代里，似乎世界是无孔不入的，每一个角落都被

世界入侵了。可悲的就是，世界实际上已经藉着电视，还有目前的网际网络，登堂

入室，直接进入我们的家庭里。 

 

耶稣谈论到他的再来的时候，这样问：『人子来的时候，遇得见世上有信德吗？』

他又说：『只是作恶的和迷惑人的，必越久越恶』。我们今天确实活在一个饱受世

界以各种形式来诱惑人的日子里，而许多人也屈服在世界之下，因为他们在神的真

道上不刚强，以致被邪恶所胜过。就是约翰说的『肉体的情欲，眼目的情欲，并今

生的骄傲，都不是从父来的，乃是从世界来的。』 

 

但是，这里告诉我们一个关键性的因素，就是在约翰壹书第 2 章 17 节说的： 

『这世界和其上的情欲都要过去，惟独遵行神旨意的，是永远常存。』 
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就耶稣看来，撒旦带给人的不过是即时的满足。你只要沉溺在情欲中，就能够得到

撒旦为人所设计的刺激和即时的满足。但是这条路的终点却是痛苦、死亡和毁灭。 

 

今天人们追寻令人兴奋的浪漫、追求一种婚姻以外的关系。你觉得，多年前和妻子

结婚时那种浪漫的爱，已经消失了；那第一次互相的触摸、第一个吻所带来的兴奋

感觉已经消失了。但是，现在你遇到某个人，啊！那种身体的触摸真叫你兴奋！於

是，你就着迷了。那种令你热血沸腾的感觉太强烈了，但那是一条死亡的道路。 

 

所罗门在箴言书里描述得真好。他当时正好从自己的窗口往外观看，看见一个年轻

人走到一个转角的地方，有个妓女走过去，引诱他说：「哎呀，我一直在等你!」

所罗门说，他看着这个年轻人跟随那个妓女走了。他说，那年轻人不知道：『那妓

女的家是在阴间之路，下到死亡之宫。』 

 

整件事是这样的！撒旦会带给人即时的刺激和满足，但是最终却是使人灭亡的。神

说:「不！你一定要舍己，要背起十字架。你必须向肉体的欲望死，要把它们与基

督同钉十字架，决不能跟它们妥协的。你不能向它们屈服，因为它们要引导你走向

灭亡的道路。」所以，情欲是永远都无法满足的。你要是去喂养你的情欲的话，那

就最糟糕了，因为它一直不断要求得到更多，直到它变成一个怪物来毁灭你。唯一

能够医治情欲的处方，就是让它饿死。所以神说：「你要舍己，要藉着圣灵，来致

死身体的恶行，你就要活着。」 

 

约翰说：『这世界和其上的情欲都要过去，惟独遵行神旨意的，是永远常存。』这

是最终的结果。智慧人会看重一个经验、一个关系的最终结果。他会停下来，看看

前面的道路，究竟要带自己到那里去。 

 

我们继续看约翰壹书第 2 章 18 节：『小子们哪』。好，我们又看到『小子们哪』

这个称呼，约翰实际上是说「我宝贵的小子们啊」。 

 

接着他说：『如今是末时了或是末日了。你们曾听见说，那敌基督的要来；现在已

经有好些敌基督的出来了，从此我们就知道如今是末时了。』 

 

你说：「哎，那大约是两千多年前的事哪！他说『末时』，是什么意思呢？」在约

翰那个时代的人认为，他们那个时候已经是末时了。我认为，神要他们相信那个时

候是末时。我相信是主特意安排，使到在每一个世代所发生的事情，都让我们以为

我们是处於末时了。我想，那是神特意设计的，因为，第一，这样会使我们体会到

传福音的迫切性。我们剩下的时间已经不多啦！所以这就催逼我们快去传福音。而

且就物质方面来説，也给我们一个正确的观念，让我们知道世界是要过去的。我们

要投资在永恒的事物上。此外，也使我们对於物质的东西有正确的看法，因为我们

太容易落入物质主义的陷阱里。 
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第二，神要我们相信，我们今天活在末时，以致我们渴慕去过纯洁的生活。我不知

道主什么时候再来，但是当他来的时候，我希望他看到我过的是纯洁和圣洁的生

活。因此，约翰在另一章经文里告诉我们说：『亲爱的弟兄啊，我们现在是神的儿

女，将来如何，还未显明；但我们知道，主若显现，我们必要像他、因为必得见他

的真体。凡向他有这指望的，就洁净自己，像他洁净一样』。 

 

弟兄姐妹，让我告诉你，对约翰来説，那是末时了。他已经走到人生的尽头了。过

没几个月，约翰就到主那里去，与主同在了。在某个意义上说，我们都活在末时，

我们也不知道主什么时候再来接我们去。 

 

但是我相信，神的心意就是让每一个世代的人都活在一种知道自己是在末世的感觉

里，以便使我们能迫切的向我们这个世代的人传福音。我想，神要我相信这一点。 

 

所以，约翰说：『小子们哪，如今是末时了。已经有好些敌基督的出来了。』今天

我们在世界上的确看到敌基督的灵。我们看到在美国，那些敌基督的人怎样成功的

把公立学校里那些具有基督教形式的信仰废除；我们也看到他们怎样自由的谈论别

的宗教，如：佛教、印度教、莫罕默德的主义，但是一旦提到耶稣基督，恐怕就会

引起美国公民自由权联盟诉讼的威胁。而他们用的是一个正面的方法。 

 

在约翰那个时代，敌基督，或者说敌基督的灵，已经存在了。当然今天更是增加

了。而且很不幸的，在美国有许多敌基督的灵出现。不管人们做了什么事，这些敌

基督的灵都企图化解人们内心的罪咎感。这些敌基督的灵一直都相当成功的。有些

警察人员说，令他们感到震惊的是，许多时候，在一些可怕的、不道德的罪案中，

涉案的小孩子，他们看来并没有任何情绪的表现，也不会为所犯的罪感到後悔。那

就是敌基督的灵带来的影响。 

 

约翰说：『他们从我们中间出去，却不是属我们的；若是属我们的，就必仍旧与我

们同在』。『他们出去，显明都不是属我们的。』这是合理的。他们若是属我们

的，毫无疑问，就必仍旧与我们在一起。 

 

但是 『他们出去，显明都不是属我们的。你们从那圣者受了恩膏，并且知道这一

切的事』。 

 

在这里希腊文原文里用了 eidos，那就是説，藉着圣灵赐给我们属神的知识。据我

所知，这是真实的，我能够认识神的真理，就是由圣灵灌输在我的心里。有些人从

我们中间出去了的，他们实际上不是属於我们的。他们来到我们中间一段时间、参

与了一段时间，看来他们好像是属於我们，但他们却从我们中间出去了。 

 

接着在第 21 和 22 节约翰说： 

[21] 我写信给你们，不是因你们不知道真理，正是因你们知道，并且知道没有虚

谎是从真理出来的。 
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[22] 谁是说谎话的呢？不是那不认耶稣为基督的吗？不认父与子的，这就是敌基

督的。 

 

这里说到敌基督的灵。即使是在宗教圈子里，也有人不认父与子的。他们是真正的

否认耶稣基督的神性，以及否认父与子的合一。耶稣说：「你尊敬我，就是尊敬

父。」「你看见我，就是看见父。」约翰在这里是讲到那些不认耶稣基督的神性的

人。他们否认耶稣是神。特别在这一段经文里，说到耶稣基督的神性，以及否认他

的神性。约翰说，不认父与子的，乃是属於敌基督的灵。 

我们继续看约翰一书第 2 章 23 节，经文说：『凡不认子的，就没有父；认子的，

连父也有了。』 

 

当然，在那个时代，许多犹太人不认子就是不认耶稣。他们否认耶稣是神的儿子。

即使到今天还是有犹太人否认耶稣是弥赛亚、否认他是神的儿子。许多犹太人会说

他们不相信耶稣是弥赛亚的原因，是因为他宣称自己是神的儿子，而他们认为弥赛

亚应该是一个人。正如摩西说：『耶和华你的神要从你们弟兄中间给你兴起一位先

知，像我，你们要听从他。』摩西是一个人，所以他们认为弥赛亚应该是一个人。 

 

这在犹太主义里是相当新的概念。在耶稣的时代，他们相信弥赛亚将会是神的儿

子。当耶稣问门徒说：『你们说我是谁？』 彼得说：『你是基督，是永生神的儿

子。』 耶稣受审的时候，大祭司问他说：『「我指着永生神叫你起誓告诉我们，

你是神的儿子基督不是？」耶稣回答他说：『你说的是。』 耶稣说：『你说的

是。』 接着，大祭司说：『我们何必再用见证人呢？这僭妄的话，现在你们都听

见了。』然後他们说：『他是该死的。』 所以他们就把耶稣处死，因为他确认自

己是神的儿子。 

 

所以『凡不认子的，就没有父。』 

 

我们继续看约翰一书第 2 章 24 节，约翰说：『论到你们，务要将那从起初所听见

的，常存在心里。若将从起初所听见的存在心里，你们就必住在子里面，也必住在

父里面。』 

 

父与子是以极其奥秘的形式合一，以致我们无法完全明了，我们只能探索，却不能

完全明白。难怪圣经说：『 大哉！敬虔的奥秘，就是神在肉身显现。。。』 

 

约翰壹书第 2 章 25 节说：『主所应许我们的也应许你的就是永生。』 

 

这里又提到将来，那荣耀的将来。如果我们现在舍己，背起自己的十字架来跟随耶

稣，我们将会面对十字架。神要我们拒绝肉体和肉体的情欲，要我们舍弃世界，而

他却应许赐给我们永生。 

 

约翰继续说： 
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[26] 我将这些话写给你们，是指着那引诱你们的人说的。 

[27] 你们从主所受的恩膏常存在你们心里，并不用人教训你们，自有主的恩膏在

凡事上教训你们。这恩膏是真的，不是假的；你们要按这恩膏的教训住在主里面。 

 

圣灵带给我们的基本信息就是：住在基督里。耶稣说：『你们若常在我里面，我的

话也常在你们里面，凡你们所愿意的，祈求，就给你们成就。』 

 

可是你说：「哎！等一等！他说『并不用人教训你们』，查克老师，那你在这里干

什么呀？还需要你来讲解圣经吗？」 好，我们又要以经解经了。 

 

在以弗所书第 4 章 8 到 12 节说： 

[8] 所以经上说：他升上高天的时候，掳掠了仇敌，将各样的恩赐赏给人。 

[9] 既说升上，岂不是先降在地下吗？ 

[10] 那降下的，就是远升诸天之上要充满万有的。 

[11] 他所赐的，有使徒，有先知，有传福音的，有牧师和教师， 

[12] 为要成全圣徒，各尽其职，建立基督的身体， 

 

所以神在教会设立了牧师和教师！所以还是要有我在这里跟您讲解圣经。 

 

我在讲解神的话语的时候，就是教导你真理。神的话语是真理，但要是没有圣灵来

开导你的心，你就无法明白。圣灵向你启示真理，然後把真理应用到你的心中。有

些人听了真理，在内心产生回响和见证，那就是 eidos，！ 没错，圣灵把真理带

到你的心里。不过却有些人，他们听见真理了，但是他们却説：「我不知道啊，我

肯定没得着什么！」所以，如果不是圣灵教导你，将真理启示给你，即使你读到了

真理、听到了真理，也不会有所得着。只有圣灵能够将真理应用到你的心里，而且

使你明白。 

 

亲爱的天父，我们感谢你赐下宝贵的话语给我们，我们感谢你让我们能够一节一节

的研读。亲爱的主啊，求圣灵继续在我们心中教导我们真理。主啊，求你教训我

们，奉主耶稣基督的圣名祷告，阿门。     


